

COMMUNIQUE



GET 12/28

Le 22 août 2012

Diffusion 8h45

Record de trafic cet été : près de 75 000 véhicules de tourisme transportés par les Navettes Passagers Eurotunnel en une semaine

Le Shuttle, la Navette ferroviaire d'Eurotunnel qui transporte via le tunnel sous la Manche des véhicules de tourisme, a enregistré une **fréquentation record** ces dernières semaines. Au cours des 7 derniers jours, jusqu'au dimanche 12 août, 74 292 voitures (y compris motos, véhicules avec remorques, caravanes, camping-cars) et 776 autocars ont rallié Folkestone, Kent, à Coquelles (Pas-de-Calais) dans les deux sens, en 30 minutes, ce qui constitue **le trafic le plus intense jamais atteint en une semaine** depuis 1999, date à laquelle il a été mis fin au duty-free.

Pour prendre en charge ce flot historique de véhicules, 838 Navettes passagers Eurotunnel ont circulé, à la cadence de cinq départs par heure, soit une toutes les 12 minutes entre 7h et 22h (heures locales). Ainsi un **nouveau record** a été battu, sur une journée : le **samedi 11 août**, ce sont **15 152 voitures** qui ont embarqué, dans les deux sens.

Les Jeux Olympiques ont été porteurs puisque les réservations des Navettes Passagers Eurotunnel des clients continentaux allant vers le Royaume-Uni ont augmenté de 16% du 23 juillet au 12 août. A ceci s'ajoutent les 40 trains supplémentaires qu'Eurostar a fait circuler pour les JO. Les Jeux paralympiques qui débutent le 29 août pourraient continuer à nourrir cette tendance positive.

Jacques Gounon, Président-Directeur général de Groupe Eurotunnel SA, a déclaré :

« Dans un marché hautement concurrentiel, ce nouveau record prouve l'efficacité et la flexibilité du Shuttle, le professionnalisme de nos équipes, et l'attrait qu'exerce sur nos clients un transport rapide et respectueux de l'environnement. »

Contacts presse :

Fabienne Lissak : 01.40.98.04.62
Christian d'Oleon : 06.08.49.89.07

Contact analystes et investisseurs :

Michael Schuller : 03.21.00.87.49